

Don d'un million d'euros de l'Allemagne pour le PAM au Burundi

PANA, 26/10/2009 Bujumbura, Burundi - L'Allemagne a octroyé un montant d'un million d'euros supplémentaires au Programme alimentaire mondial (PAM) afin de l'aider à mieux lutter contre l'insécurité alimentaire au Burundi, indique un communiqué de presse de la représentation diplomatique allemande à Bujumbura parvenu lundi à la PANA. Cette contribution sera utilisée dans le cadre de l'Intervention prolongée de secours et de redressement (IPSR) qui prend en charge une moyenne mensuelle de 635.000 Burundais nécessiteux, précise le communiqué.

L'opération va également assister plus de 20.000 réfugiés en provenance de la République démocratique du Congo (RDC) et 50.000 réfugiés burundais qui ont été rapatriés ou expulsés de la Tanzanie, selon la même source. Le don fait partie d'un financement de 11,5 millions d'euros que l'Allemagne a mis à la disposition du PAM pour lui permettre d'exécuter un certain nombre de projets à caractère humanitaires à travers le monde, poursuit le communiqué. Au niveau de la coopération bilatérale, le communiqué rappelle que l'aide allemande au Burundi est passée, cette année, du simple au double.